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令和2年10月27日（火）

第2012回例会

2020 〜 2021 年度

第2012回例会記録　令和2年10月27日（火）  14/44回

＜点鐘＞	 赤本会長

＜ソング＞　奉仕の理想

＜お客様ご紹介＞	 赤本会長
米山奨学生　シャプカティー君

＜会長報告＞	 赤本会長
	1.�第37回ロータリー青少年指導者養成セミナー		　			
　(RYLA)の案内。リーフレット配布と参加者推薦
　お願いの件。

　��5/15(土) 〜16(日)　高尾の森わくわくビレッジ
　当クラブへの申込締切　1月末
	2.�2021年国際大会(台北)の参加旅行プラン紹介及び	
　第2590地区　地区ナイトの案内

	3.	�国際ロータリー日本事務局より「2020年End			　
　Polio	Now」リソース着

�4.				2021-22年度　R財団奨学生募集の案内と推薦依頼
の件

	5.	�第14回たばこの吸い殻拾い&ウオーキング例会
　	�11/8(日)　午前の部10:30〜 (横浜南RAC会員＋	　
　IAC＋関係者)

　　午後の部　開会13:30	　閉会15:30(ZOOM)
	6.��横浜市営地下鉄3号線延伸早期完成期成同盟より
「メトロの風ニュース」着
	7.		麻生区観光写真コンクールの実施・作品募集の件

・お知らせ
親松会員がアクリル板の設置をしていただきまし
た。マスクを外して話ができるという事で、ありが
とうございます。

＜幹事報告＞	 平岡幹事
＊�近隣クラブ例会変更・案内
　川崎中央RC、川崎大師RC、新川崎RC
＊会報着　川崎北マリーンRC、川崎中原RC
＊その他　
・�11/10(火)　クラブ協議会の件　夜会や年末親睦
会、職場訪問等、当会のスケジュール変更など、
皆様の意見をお聞きしたいと思っております。
・�11/5(木)　ホテルモリノ様より　日替わりレスト
ランの案内の件

＜ニコニコ委員会＞	 鈴木岳人委員
　赤本会長→「本日は山木会員の会員卓話です。昨年
4月入会ですから、満を持しての登場です。楽しみにし
ています」。平岡幹事→「親松会員の手作りアクリルボ
ード有難うございます。これで会員が『飛沫の嵐』から
守られます」。以下、感謝を込めてニコニコヘ。阿久澤
会員、安藤亨会員、安藤美恵子会員、青柳会員、井上
久会員、井上勇会員、石野会員、鴨志田会員、菊池会員、
小島会員、鴻上会員、小塚会員、中島眞一会員、中島
健児会員、中村会員、野島会員、岡村会員、親松会員、佐々
岡会員、清家会員、嶋会員、白井会員、鈴木文夫会員、

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第2014回 11月17日 招聘卓話　ロータリー財団関係者

第2015回 11月24日 招聘卓話

第2016回 12月 1 日 年次総会 
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http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/
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鈴木清会員、玉井会員、高山会員、渡邊会員、山口会員、
山木会員、屋敷会員、結城会員、鈴木岳人会員。

＜出席委員会＞	 高山委員

ロータリーの例会で昼食をとる習慣づけをしましょう。

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜会員卓話＞	 山木会員

　本日は当社と、デジタルカメラ業界について紹介
させていただきます。
　株式会社シグマは父が創業し、私が2代目となり
ます。創業は世田谷区松原。父は当時のブームもあ
り光学関係の会社に入社しましたが、後に会社が倒
産、残務整理をしている時に、関係会社の方々から
「山木さんが、会社始めたらいいじゃないですか」と、
始めたのが1961年創業の当社シグマとなります。
2012年に父が他界し、現在は私が継いでおります。
【会社概要】
創業　　1961年9月9日
所在地　川崎市麻生区黒川　マイコンシティー
工場　　福島県磐梯町会津
従業員　1,800名
【事業内容】　デジタル一眼レフカメラ及びコンパク
トカメラ、一眼レフカメラ用交換レンズ、映画用の
レンズ、その他光学機器の製造、販売
【当社の特徴】
・�95%以上が自社ブランド…レンズとカメラを、各

メーカーの取り付け部分(マウント)に合わせて製
造。カメラと通信する電子接点をそれぞれ独自に
開発
・�全て国内生産(他社は海外生産がほとんど)
　�Small	office	Big	factory　エンジニア8割で、余計
なコストはかけない形。色々な行程の組み立てな
ど全集積している、垂直統合型工場
・販売は8割が海外
・グッドデザイン賞3期連続で金賞を受賞
・�4年前からシネマ用レンズに参入…映画トップガ
ン2、マトリックス4で採用
・北欧で販売子会社の設立、営業開始の準備
・�地域別の販売状況…ヨーロッパ、北米、アジアで
3等分。約2%が中等、アフリカ

【デジタルカメラの市場状況】
・��高級カメラの9割、ほとんど日本が独占(キャノン、
ソニー、ニコン等)その9割が海外生産。
・�交換レンズ市場は2011年〜12年がピークで、現在
は当時の1/5位の規模。当社はニッチな所で頑張
っている。
　�その理由として、2000年のフイルムからデジタル
に変わるデジタル革命以降、コンパクトデジカメ
が行き渡り、スマートフォンの普及で、コンパク
トデジカメが衰退し、そして今高級カメラが影響
を受けている。

　父がいた時に、中国やベトナムに進出せずに、日
本に残ったのが、今となっては良かったと思います。
日本で作る品質、物づくり、特に交換レンズはアナ
ログ技術の塊で、何十年も技術を積み上げた技術者
がいないとできません。日本で製造業がやりやすい
環境を整えていただけるよう、政治家の皆さんにお
願いしたいです。

　山木会員からは、映像作家が制作した会津工場を
紹介したものと、女性社員にフューチャーしたビデ
オの紹介があり、プロジェクターで視聴しました。

＜点鐘＞	 赤本会長

本日のプログラム

会員 出席 欠席 メーク

第2012回	 46	 38	 8	 	 82.61%
第2011回	 46	 35	 11	 1	 78.26%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 34件	 34,000円	 462件	 504,000円
	 0件	 0円	 8件	 136,000円
	 0件	 0円	 1件	 105,000円
	 0件	 0円	 16件	 230,000円

累計


